

Nous voici en 2008 et nous vous présentons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année, sur laquelle planent malheureusement de nombreux dangers : réactualisation de la réforme des retraites/ baisse du pouvoir d'achat et du nombre d'enseignants/remise en cause de notre métier et des statuts.

Saurons-nous réagir ?
Gilles Forhan

Promotions

à la Hors classe

La campagne de renseignements sur i-prof est ouverte et se terminera le 10 février
Aucun accusé de réception ne sera envoyé.

L'actualisation précoce des données personnelles saisies dans l'application I-prof permet une prise en compte effective de ces informations préalablement à l'ouverture de la campagne de promotion.

Contactez-nous par mail ou par NOTRE SITE RENOVE . Vous y trouverez une mine d'informations tant pour les mutations (barres inter ou intra/ dates) , que pour la carrière ou les retraites.....

Pour défendre notre pouvoir d'achat et notre métier le SNCL-FAEN avec les fédérations de la fonction publique appelle à faire grève le 24 janvier 2008

Les dates et heures du rendez-vous
SNCL FAEN seront affichées sur notre site



Alors que les prix ont augmenté sur le seul mois de novembre de 0,5%, portant l'inflation sur les 12 derniers mois à 2,4 %, et que les salaires n'ont progressé que de 0,8 %, le ministre du Budget en charge de la Fonction Publique n'a fait aucune proposition de rattrapage de la valeur du point d'indice pour 2007.

**Soldes
Hiver 2008**

Les fonctionnaires promus n'auraient pas d'augmentation de salaire liée à la progression du coût de la vie.

Une telle décision serait extrêmement grave car elle écraserait les grilles salariales et détruirait l'un des principes essentiels du statut général de la Fonction Publique à savoir le déroulement de carrière ; quant aux retraités, au lieu des 1.6% leurs pensions ne sont revalorisés que de 1.1% pour 2008 !!!! Serait-ce la PERIODE des SOLDES...Education Nationale ??????

Baisse continue des effectifs des personnels du second degré :

Entre octobre 2005 et octobre 2007 du fait du non remplacement des fonctionnaires nous sommes passés de 472 548 enseignants à 456 991 (tous corps du second degré confondus) la baisse est de 15 557 enseignants (3,29%) 5 272 de 2005 à 2006 et 10 285 de 2006 à 2007 combien serons-nous en décembre 2008 ? Pour Créteil nous devrions perdre 384 postes.

Notation administrative

La campagne de notation administrative va commencer.

Votre chef d'établissement devra prendre contact avec vous. Pour être en mesure d'argumenter efficacement , en cas de divergence de vue, mieux vaut connaître les règles qui régissent cette procédure administrative.

Vous pourrez trouver sur notre site les grilles des notes administratives et pédagogiques . Celles-ci déterminent le rythme d'avancement (grand choix, choix ou ancienneté). C'est ainsi que 18 à 28 ans sont nécessaires pour atteindre le 11^{ème} échelon. Pour la Hors Classe, il y a en plus la notation au mérite.

